

Ma foi me porte dans ma vie. La solitude, surtout à Paris, ne me pèse pas, car je crois, qu'il y a quelqu'un qui m'aime (comme Il aime chacun de nous) avec son amour absolu et sans conditions Dieu, Lui-même ! Je suis consciente de sa Présence partout autour de nous : dans la nature et ses règles, dans l'art, la pensée humaine et ses découvertes, dans l'étendue du cœur de l'homme de beauté, bonté, de l'absolu Et Dieu se laisse trouver par ceux, qui Le cherchent vraiment (en effet Il est plus proche de nous, que nous-mêmes !). Moi, je Le trouve et L'apprends par la prière : la méditation, la lecture de la bible, la messe. Et j'ai confiance en Lui ! Et je demeure dans la Paix.